

Chic-Ouf

écrit et enregistré pour Radio-Présence, la radio chrétienne de Midi-Pyrénées

481 =2'35" Merc.8 janv à 20h12, **vendredi 10/01/2025 à 7h18**, sam.11/01 à 8h57&18h53 **Sem.S25-02**
Bonjour mes amis ☺ Chic! les p'tits-enfants viennent pour les vacances ! Quelle joie quand notre fille nous a annoncé qu'elle venait à Noël, habiter chez nous avec son mari et ses trois garçons. Joie, car ils me manquent ces trois p'tits blonds qui grandissent en région parisienne. Joie des soirées avec leurs parents, à parler entre adultes. Joie aussi qu'après leur départ, notre fils vienne passer une semaine à Toulouse avec ses filles. Joie de pouvoir écouter ce qu'il vit. Joie de retrouver ses deux "grandes filles" de 7 et 10 ans, et qu'elles revoient leurs cousines toulousaines. On se réjouit donc d'avance, et puis les voilà qui débarquent de la gare, fatigués et chargés comme des mules. On leur fait place dans les chambres, à la salle de bain, à la cuisine. Pour laisser notre lit aux parents, Florence et moi remonterons chaque nuit la raide échelle de la mezzanine du salon. Les enfants sont 2 ou 3 dans la chambre d'amis, sur des matelas, mais ils n'ont plus l'habitude d'être ensemble: du coup ça chahute et c'est dur de les endormir. Et puis chez nous ce n'est pas chauffé, alors il y a des p'tits accidents la nuit: le matin on lave draps et pyjamas, et avec la pluie, le soir c'est pas sec. A table, tout ce petit monde a bon appétit ☺ mais leurs goûts sont sélectifs☹: Même en passant la matinée aux courses et en cuisine, mes plats n'ont pas le succès escompté ♪ *J'en veux pas si c'est pas des nouilles-si c'est pas des nouilles j'en veux pas!*
C'est pour nous voir qu'ils sont venus, mais aussi pour se reposer, voir des amis ou sortir en amoureux. Alors, malgré le froid, je sors les petits dans un parc pour qu'ils se défoulent. Souvent aussi, nos filles toulousaines s'invitent avec leurs enfants, pour cousiner: Au salon, entre adultes, c'est cool. Mais la chambre d'enfants est trop petite pour tous ces cousins. Le sol est vite couvert de Lego, habits de poupées, livres, puzzles, cartes et jetons. Et le plus turbulent conduit vite ce groupe "angélique" vers l'explosion, obligeant un adulte à intervenir, ou tout le monde à sortir en balade. Alors, quand ils repartent et que prennent fin ces semaines bénies, on dit *Ouf!* Reste à ranger, aspirer, nettoyer, laver draps et serviettes, et descendre à la laverie les couettes qui n'entrent pas dans la machine ni ne séchent à la fenêtre. Quel boulot ! qui se télescope avec la reprise. Mais Florence et moi pouvons évoquer ces bons moments, et ce que nous avons senti chez chacun. Chic il viennent - Ouf ils repartent. C'est le fameux Chic-Ouf des grands-parents, et bienheureux sommes-nous de pouvoir le dire. Mais, je me demande, quand il nous voit arriver à la messe le bon Dieu se dit-il Chic-Ouf ? ☺ à bientôt mes amis !

Je mets ces billets par écrit sur <http://Corpet.net> – et Podcasts Audio sur

<https://www.radiopresence.com/emissions/societe/les-chroniques/le-clin-d-oeil-de-denis-corpet/>